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ACUERDOS RECOGIDOS EN EL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 

EDUCACIÓN CELEBRADO EL DÍA 19 DE JULIO DE 2017 EN LA SALA DE 

CONFERENCIAS DEL EDIFICIO DE CIENCIAS DE LA SALUD DE LA 

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones de los días 19 de 

mayo, 23 de mayo, 6 de junio, 26 de junio de 2017. 
 

 

En relación al acta de 19 de mayo de 2017, hecha la votación, el resultado es el 

siguiente: 10 votos a favor, ninguno en contra, 4 abstenciones. Queda aprobada el acta. 

 

En cuanto al acta de 23 de mayo de 2017, hecha la votación, el resultado es de 10 votos 

a favor, cuatro en contra, una abstención. Queda aprobada el acta. 

 

En cuanto a la del 6 de junio de 2017, teniendo en cuenta las sugerencias de cambio 

pedidas por un profesor en algunos párrafos del punto 3 del orden del día, hecha la 

votación, el resultado es de 16 a favor, 6 abstenciones y ninguno en contra. Queda 

aprobada el acta con las incorporaciones mencionadas. 

 

Por último, en relación al acta de 26 de junio, hecha la votación, el resultado es de 16 

votos a favor, seis abstenciones, ninguno en contra. Queda aprobada el acta. 

 

 

2. Informe de la Dirección. 

 

La Directora pasa a informar sobre diferentes asuntos: 

 

-Comienza este punto informando sobre cómo se han interpretado diversas peticiones 

dirigidas por el Departamento a la Facultad de Ciencias de la Educación y que a 

continuación describe.  

 

-Sobre el II Encuentro de Investigación del Alumnado (EIDA 2017) celebrado el 30 de 

mayo de 2017 en la Sala Bioclimática. La Comisión de Investigación del Departamento 

ha realizado una evaluación positiva sobre este II Encuentro, resaltando la mejora en 

cuanto a calidad de los trabajos presentados por el alumnado. La Directora informa que 

ha existido una mejor organización y un buen ambiente entre los y las participantes. 

-En relación al asunto de espacios. Informa la Directora que tuvo una reunión con la 

Directora de Secretariado de Campus e Infraestructuras.  

-Sobre la Ordenación Docente.  

-Sobre la solicitud para la adscripción de horas de una asignatura compartida con Filología 

Inglesa.  

-En cuanto al trabajo desarrollado por las Comisiones del Departamento.  

-Informa la Directora que se ha enviado una 3ª propuesta de formación para el Plan de 

Formación de Profesorado del curso 2017-18.. 
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-Gerencia nos ha comunicado la resolución de ayudas cofinanciadas con el 

Departamento, concediendo el total de lo solicitado, es decir, la cantidad de 13.936,42 

euros.  

-Reunión con la Presidenta del Consejo Social. Comenta la Directora que tuvo una 

reunión para consensuar criterios para la distribución de Becas de Colaboración en 

Departamentos, propuesta que ha de aprobar el Consejo Social.  

 

-Informa la Directora que se han producido 5 quejas por parte del alumnado hacia el 

profesorado por distintas causas como son las de: solicitar día para revisar examen, 

disconformidad con la calificación y ausencia de profesor el día del examen oficial. 

 

-En relación a las dudas que se habían planteado sobre las reclamaciones de Prácticum y 

TFG. Informa la Directora que las reclamaciones de Practicum y TFG son competencia 

del Vicerrectorado.  

 

Finalmente, y teniendo en cuenta el Artículo 67 de los Estatutos de la UAL, la Directora 

expone la Memoria de Gestión Anual de la Dirección de julio 2016 a julio 2017 que se 

adjunta en el Anexo de este acta. 

 

 

3. Aprobación, si procede, sobre licencias y estancias de investigación del 

profesorado. 

 

La Directora informa que no se ha presentado ninguna solicitud de licencia para este 

Consejo. 

 

4. Aprobación, si procede, de las Guías Docentes del curso 2017-2018 cerradas y 

validadas. 

 

La Directora, antes de proceder a la votación para la aprobación de las Guías Docentes 

del curso 2017-2018 que han sido cerradas y validadas, pide a los Coordinadores y 

Coordinadoras de Grado y de Máster presentes en el Consejo que informen sobre el 

proceso seguido.  

 

Una vez conocidos los informes de las personas coordinadoras de Grado y Máster, y 

analizados en profundidad los aspectos fuertes y débiles del proceso seguido para la 

elaboración de las Guías Docentes para el curso 2017-18, la Directora pasa a realizar la 

votación. Realizada esta, el resultado es el siguiente: diez y nueve (19) votos a favor, 

ninguno en contra y dos (2) abstenciones. Quedan por lo tanto aprobadas las Guías 

Docentes del Curso 2017-2018 que han sido validadas y cerradas. 

 

 

5. Aprobación, si procede, de la propuesta de la Comisión Económica para la 

concesión de ayudas a Apoyo a la Formación del profesorado del Departamento, 

realizada durante los meses de enero a junio de 2017. 

 

La Directora da a conocer las propuestas de la Comisión Económica, reunida el lunes 17 

de julio, para la concesión de ayudas a Apoyo a la Formación del Profesorado del 

Departamento realizada durante los meses de enero a junio de 2017.  
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Hechas estas aclaraciones, y no habiendo ninguna manifestación al respecto, se 

aprueban por asentimiento. 

  

 

6. Aprobación, si procede, para dar el visto bueno al Contrato para el Proyecto de 

Investigación y Desarrollo solicitado por el Ayuntamiento de Vícar a la 

Universidad de Almería. 

 

Una vez dada la información sobre el Proyecto y aclaradas las dudas, no habiendo 

ninguna manifestación al respecto, se aprueba por asentimiento. 

 

7. Adopción de acuerdo, si procede, para dar el visto bueno al Contrato para el 

Proyecto de Investigación y Desarrollo solicitado por el Ayuntamiento de Huércal 

Overa a la Universidad de Almería. 

 

Una vez dada la información enlos mismos términos que en el punto anterior sobre el 

Proyecto y aclaradas las dudas, no habiendo ninguna manifestación al respecto, se 

aprueba por asentimiento 

  

 

8. Adopción de acuerdo, si procede, para aumentar del 10% al 40% la 

cofinanciación del Departamento, junto al 60% de Gerencia, en la solicitud 

realizada en la Convocatoria conjunta de Gerencia y el Vicerrectorado de 

Enseñanzas Oficiales y Formación Continua del 24 de marzo de 2017. 

 

 

Dada la información oportuna y no habiendo ninguna manifestación al respecto, se 

aprueba por asentimiento. 
 


